



Stolz auf die Auszeichnung: Johanna (6. v. r.) und Urban von Klebelsberg (4. v. l.) und ihr Team mit Karl Pichler (Stiftung Sparkasse, 4. v. r.) und Leo Andergassen (Denkmalamt, r.)

PENSION BRIOL IST HISTORISCHER GASTBETRIEB 2012

Perle der Neuen Sachlichkeit

Die seit 2005 jährlich durch die Stiftung Südtiroler Sparkasse vergebene Auszeichnung für den Historischen Gastbetrieb des Jahres wurde für 2012 an die Pension Briol in Dreikirchen verliehen. Der Betrieb, der durch den bemerkenswert originalgetreuen Erhalt seiner ursprünglichen Gestaltung im Stil der neuen Sachlichkeit nicht nur in Südtirol wahrhaft einzigartig ist, vermochte sich vom Einerlei der lokalen Hotelland-

schaft vor allem durch die Konzentration aufs Wesentliche abzuheben. Auch die heutigen Betreiber Johanna und Urban von Klebelsberg sind sich der minimalistischen Qualität des Bauwerkes bewusst geblieben und verzichteten auf trendgerechte Modernisierungen: Teile der Anlage, die von Maler Hubert Lanzinger geplant und ausgestattet wurde, sind vollständig im Bauhausstil der späten 20er Jahre erhalten. ■